

Am Mittwoch (28.11.) beginnt die Heim+Handwerk 2012
25.11.2012



München | Am Mittwoch (28.11.) beginnt in München die Fach- und Verbrauchermesse Heim+Handwerk 2012. 915 Aussteller präsentieren maßgeschneiderte Lösungen für das Bauen, Einrichten und Wohnen. Schwerpunktthemen sind an den fünf Veranstaltungstagen Energieeffizienz, die Gesundheit und das Partnerland Südtirol.

Anmoderation:

München | Am Mittwoch (28.11.) beginnt in München die Fach- und Verbrauchermesse Heim und Handwerk 2012. 915 Aussteller präsentieren maßgeschneiderte Lösungen für das Bauen, Einrichten und Wohnen. Schwerpunktthemen sind an den fünf Veranstaltungstagen Energieeffizienz, die Gesundheit und das Partnerland Südtirol. Tim Kuchenbecker berichtet.

Südtirol ist das Partnerland der diesjährigen Heim+Handwerk in München. Das Gastland präsentiert sich bereits zum 35. Mal auf der Messe. Die Alpenregion gilt als zukunftsweisend im Bereich des energieeffizienten Bauens und Sarnierens. Unter anderem werden von Experten das Klimahaus und neue Designlösungen vorgestellt. Auch der Bereich Gesundheit nimmt eine große Rolle bei den Präsentationen der Aussteller ein. War hier das Schwerpunktthema im vergangenen Jahr der gesunde Schlaf, geht es jetzt um den Rücken. Ob ergonomisch produzierte Stühle oder ganze Einrichtungen, die schonender für Wirbelsäule, Nacken und Schultern sein sollen - der Besucher bekommt den fachmännischen Rat für alle Wohn- und Lebensphasen. Das bayerische Handwerk präsentiert sich auf ganzer Linie und gibt einen Einblick was derzeit in den Bereichen Bauen, Einrichten und Wohnen möglich ist. Parallel inspiriert die Genussmesse Food & Life in München Gourmets und Feinschmecker zum neunten Mal zu leckerer, nachhaltiger und bewusster Ernährung.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... München